



24.05.2014 15:16 CEST

Kids Day auf dem Flughafen Leipzig/Halle: große Party für die ganze Familie

Am 24. und 25. Mai 2014 hieß es wieder „Spiel, Spass, Action und Unterhaltung“ für die ganze Familie beim Mitteldeutschen Kids & Family Day.

Auf über 15.000 Quadratmetern gab es viel zu entdecken: Neben den vielen phantasievollen Spielen, die die Sponsoren und Partner des Festes anboten, gab es eine Bungee-Trampolin-Anlage, ein Riesenrad, eine Kindereisenbahn und natürlich Karussells. Auch das Kinderhospiz Bärenherz war wieder mit dem Glücksrad dabei, um die Kinder mit kleinen Preisen zu beglücken und die Besucher über das Angebot im Leipziger Kinderhospiz zu informieren.

Unsere ehrenamtlichen Mitglieder vor Ort freuten sich über 813,26 Euro, die an diesen Tagen in den Spendendosen landeten.

Bärenherzlichen Dank für ihren Einsatz und an alle Spender!

<http://www.kids-day.de>

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325

Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314